Medio	EL CENTRO DE LA SEPTIMA REGION TALCA-CHILE
Fecha	09/10/2016
Mención	Destacados expertos mundiales se reunirán en Talca. Mención Geoffrey Pleyers, académico Facultad de Ciencias Sociales de la UAH.

Participarán en el 9º Congreso Chileno de Sociología

Destacados expertos mundiales se reunirán en Talca

La Universidad Católica del Maule albergará el 9º Congreso Chileno de Sociología que se desarrollará entre el 11 y el 14 de octubre, gratuito y abierto a la comunidad. La actividad es organizada por la Escuela de Sociología de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas (Facse) de la UCM, en conjunto con la Red de Sociología de las Universidades Chilenas (Sociored)



El Seminario internacional de Sociología será totalmente gratuito y abierto a todo el público en Talca.

Charla de apertura La doctora Ana Laura

Rivoir es vicepresidenta de la Asociación Latinoamericana de Sociología (ALAS). Doctora y máster por el Programa de Doctorado sobre Sociedad de la Información y el Conocimiento (Universidad Oberta de Catalunya, España); licenciada en Sociología (Facultad Ciencias Sociales, Universidad

(ornersidad Oderla de Catalony, España), incentidad en Sociología (Facultad Ciencias Sociales), Universidad de la República, Uruguay); y magister en Desarrollo Regional y Local (Universidad Católica del Uruguay). Investigadora y docente de la Universidad de la República, se coordinadora del Obsentatorio.

Investigadora y docente de la Universidad de la República, es coordinadora del Observatorio de Tecnologías de la Información y miembro del Sistema Nacional de Investigadores de Uruguay. Su área de trabajo abarca los procesos de desarrollo humano informacional, las tecnologías digitales y las desigualdades sociales, así como su integración en la educación y a los procesos de innovación. Realizará la presentación de apertura el martes 11 de octubre, a las 18.00 horas, en el Aula Magna de la UCM.

La cuestión agraria El doctor Cristóbal Kay

es profesor emérito en Estudios del Desarrollo y Desarrollo Rural en el International Institute of Social Studies (ISS) de la Frasmus University de Rotterdam, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), sede Ecuador, además de miembro honorario de la Victoria University of Wellington de Nueva Zelandia, y de la School of Oriental and African Studies de la Universidad de Londres.

Antican studies de la universidad de Chille. Estudió y fue profesor en la Universidad de Chile. Recibió su doctorado en Estudios del Desarrollo de la Universidad de Sussex. Desde fines de 1973 reside fuera del país, siendo académico en el Centro de Estudios del Desarrollo (CDS) y miembro asociado del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Glasgow. También fue profesor visitante en la Universidad Católica del Perú.

Dictará la charla "La cuestión agraria en la era de la globalización neoliberal" el martes 11 de octubre, de 18.00 a 20.00 horas, en el Aula Magna de la UCM.

Conflicto social

María Luisa Méndez
es doctora en Sociología
por la Universidad de
Manchester, así como
directora de la Escuela de
Sociología de la Universidad
Diego Portales y miembro
del Centro de Estudios de Conflicto y Cohesión
Social. Sus lineas de investigación actuales se
abocan a estudiar los aspectos subjetivos de la
movilidad y estratificación social y la construcción
de pertenencia en barrios urbanos. Una de las
áreas de interés son los conflictos urbanos en
torno a la residencia/pertenencia territorial.

tomo a la residencia/pertenencia territorial.

Realizará la charla "¿Ser fiel a uno mismo o ser fiel al origen?: Cómo una sociología de la autenticidad, contribuye a pensar el conflicto social en el Chila catual". Expondrá el miércoles 12 de octubre, de 12.30 a 13.30 horas, en el Aula Magna de la UCM.

Límites y desafíos

Guy Bajoit es doctor en sociología y profesor emérito de la Universidad Católica de Lovaina. Actualmente preside el Centro Tricontinental (Cetri). Sus investigaciones se enfocan en los movimientos sociales, la acción colectiva y el cambio cultural y social alrededor de cuestiones de desarrollo, de justicia, de democracia y de medioambiente, articulando la macro y la micro sociología. Fue el fundador y coordinador del Secretariado del Tercer Mundo de la Universidad Católica de Lovaina. Colabora desde más de 20 años con la asociación Iteco, centro de formación para el desarrollo y la solidaridad internacional. Junto a Geoffrey Pleyers, brindará la charla

Junto a Geotrey Pieyers, orindar a a charia "Cambio y conflicto. Límites y desafíos de las ciencias sociales para estudiar la acción colectiva", el miércoles 12 de octubre, de 19.00 a 20.30 horas, en el Aula Magna de la UCM.

Movimientos sociales

Geoffrey Pleyers es investigador del Fondo para la Investigación Científica (FNRS) y profesor en la Universidad de Lovaina (Bélgica). Es investigador asociado al Collège d'Etudes Mondiales (París) y profesor invitado de la Universidad Alberto Hurtado.

Presidente del comité de investigación 47
"Movimientos Sociales" de la Asociación Internacional
de Sociología y coeditor de "Open Movements: For a
global and public Sociology of social movements".

Es autor de varios libros y se desempeño como profesor invitado en universidades como l'Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales, la London School of Economics, la Universidad Nacional de Colombia o la PUC-Rio. Realizará la charla junto a Guy Bajoit, el

miércoles 12 de octubre, entre las 19.00 y 20.30 horas, en el Aula Magna de la UCM.

Racismo en Chile

La doctora María Emilia
Tijoux es socióloga, experta
en temas de género, racismo
y migración. Ha investigado
sobre la sociología de cuerpo
y las emociones, además
de los problemas de
la exclusión y el sufrimiento social.

Es doctora en Sociologia de la Universidad Paris Es doctora en Sociologia de la Universidad Paris 8, máster en Ciencias Sociales de la Universidad Paris 12, académica e investigadora del Departamento de Sociologia de la Universidad de Chile. Recientemente editó el libro "Racismo en Chile: la piel como marca de la inmigración" y ha publicado diversos artículos sobre este fenómeno social. Trabaja en colaboración con el CIES de Argentina y el Grupo de trabajo "Ici et ailleurs" de Francia. Es directora de la Revista Actuel Marx Intervenciones. Brindará la última charla magistral del Congreso, el jueves 3 de octubre, entre las 1900 y las 20.30 horas, en el Auditorio Roberto Villena de la UCM.

